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GOLDENBAY / TIMELESS ELEGANCE
The timeless sleepwear from Goldenbay combines a 

sophisticated style with unique comfort.
The collection reflects the brand’s classic 

elegance in all its aspects.



www.goldenbay.de

Sleepwear & Beachwear



“ Genießen Sie die Eleganz, die jeden Moment Ihres Lebens berührt. ”

“ Enjoy the elegance that touches every moment of  your life. ”

www.goldenbay.de



Unsere Reiche Geschichte 

Goldenbay hat seine Wurzeln in einem Familienunternehmen, das 1980 mit dem 
Traum gegründet wurde, Qualität und Eleganz zu vereinen. Dieser Traum wird 
nun Wirklichkeit und Goldenbay entwickelt sich zu einer weltweit anerkannten 
deutschen Marke und einem vertrauenswürdigen Namen in der Branche. 

Jedes Stück von Goldenbay wird Designed in Germany an unserem Hauptsitz in 
Nürnberg. Unsere Kollektionen spiegeln außergewöhnliche Handwerkskunst und 
akribische Liebe zum Detail wider und vereinen deutsche Design-Exzellenz mit 
der renommierten Fertigungskompetenz der Türkei.

Sichere und verantwortungsvolle Entscheidungen mit OEKO-TEX-zertifizierten
Produkten 

Dank unserer OEKO-TEX-Zertifizierung garantieren wir, dass unsere 
Produkte sowohl für Ihre Haut als auch für die Umwelt unbedenklich sind. Dieses 
Zertifikat bestätigt, dass keine schädlichen Chemikalien verwendet werden, na-
chhaltige Verfahren im Produktionsprozess angewendet werden und alle Schritte 
sorgfältig geprüft wurden. Mit uns treffen Sie stets eine gesunde, umweltfreundli-
che und qualitativ hochwertige Wahl.

Nachhaltigkeitsphilosophie 

Unsere tiefe Verbundenheit mit der Natur spiegelt sich in jedem Aspekt unserer 
Marke wider. Mit der Leidenschaft, die Zukunft zu bewahren, integrieren wir 
nachhaltige und umweltfreundliche Stoffe wie LENZING™ ECOVERO™, 
TENCEL™ und GRS-zertifizierte Materialien in unsere Kollektionen. 

LENZING™ ECOVERO™ und TENCEL™ sind innovative, umweltfreundliche 
Fasern aus nachhaltig gewonnenem Holz, die außergewöhnlichen Komfort bei 
minimaler Umweltbelastung bieten. 

Die GRS (Global Recycled Standard)-Zertifizierung stellt nicht nur sicher, dass 
recycelte Inhalte verwendet werden, sondern fördert auch verantwortungsvolle 
Praktiken entlang der gesamten Lieferkette, um die negativen Auswirkungen der 
Produktion auf die Umwelt und die menschliche Gesundheit zu minimieren. 

Durch diese bewusste Materialauswahl schaffen wir Designs, die nicht nur 
Eleganz, sondern auch Respekt vor der Umwelt verkörpern. Diese Philosophie, 
mit weniger mehr zu erreichen, zeigt sich in jedem Produkt, das für Langlebigkeit 
und unser Engagement für Nachhaltigkeit steht.

Our rich history 

Goldenbay has its roots in a family business that was founded in 1980 with the 
dream of  combining quality and elegance. This dream is now becoming a reality 
and Goldenbay is developing into a globally recognised German brand and a 
trusted name in the industry. 

Every Goldenbay piece is designed in Germany at our headquarters in Nurem-
berg. Our collections reflect exceptional craftsmanship and meticulous attention 
to detail, combining German design excellence with Turkey’s renowned 
manufacturing expertise.

Safe and responsible choices with OEKO-TEX certified products 

Thanks to our OEKO-TEX certification, we guarantee that our products are safe 
for both your skin and the environment. This certificate confirms that no harmful 
chemicals are used, that sustainable methods are applied in the production 
process and that all steps have been carefully checked. With us, you are always 
making a healthy, environmentally friendly and high-quality choice.

Sustainability philosophy 

Our deep connection with nature is reflected in every aspect of our brand. With 
a passion for preserving the future, we integrate sustainable and environmentally 
friendly fabrics such as  LENZING™ ECOVERO™, TENCEL™ and 
GRS-certified materials into our collections. 

LENZING™ ECOVERO™ and TENCEL™ are innovative, environmentally 
friendly fibres made from sustainably sourced wood that offer exceptional
comfort with minimal environmental impact. 

The GRS (Global Recycled Standard) certification not only ensures that recycled 
content is used, but also promotes responsible practices along the entire supply 
chain to minimise the negative impact of production on the environment and 
human health. 

Through this conscious choice of materials, we create designs that embody not 
only elegance but also respect for the environment. This philosophy of doing 
more with less is evident in every product, which epitomises longevity and our 
commitment to sustainability.
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Our new B2B shop is online!

A brand new B2B environment designed to
optimize your experience with us. We understand that efficiency,
transparency, and convenience are crucial to our collaboration.

We are here to provide you with the best service possible. 

Unser neuer B2B-Shop ist online!

Eine brandneue B2B-Umgebung, die dazu dient
Ihre Erfahrungen mit uns zu optimieren. Wir wissen, dass Effizienz,

Transparenz und Bequemlichkeit entscheidend für unsere 
Zusammenarbeit sind.

Wir sind hier, um Ihnen den bestmöglichen Service zu bieten. 

www.g ay
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